

Un nouveau podium pour le club de karaté

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 16 Avril 2018 22:24



Un nouveau podium exceptionnel pour le karaté club de Terrasson...

Killian Stenegri, adhérent du Samouraï Karaté club de Terrasson, était aux États-Unis pour participer à l'open de New York qui s'est déroulé les 10 et 11 mars 2018 ! Et il est monté sur la plus haute marche du podium chez les cadets, il a ramené la médaille d'or. Le Samouraï karaté club Terrasson le félicite et remercie tous ceux qui l'ont accompagné et soutenu.